

Letter of recommendation

Рекомендательное письмо

Компания Пром Инжиниринг (ООО «Стронг Сервис») выполняла поставку, программирование и монтаж контроллеров Carel PCO3000BLO, а также их пуско-наладку и настройку на двух двухконтурных чиллерах Wesper SWR 4402 (1147кВт каждый) в июле 2016 года. Специалисты компании Пром Инжиниринг, ввиду высокой температуры в месте расположения отеля Marriott (г. Атырау, Казахстан), прибыли к нам и произвели необходимые работы в кратчайшие сроки. После сдачи работ на объекте никаких нареканий к эксплуатации холодильного оборудования не было. Работать с компанией Пром Инжиниринг было комфортно, поэтому при необходимости решения проблем для сети наших отелей, связанных с поломками, выходом из строя и прочими затруднениями в эксплуатации холодильного оборудования, будем также к ним обращаться.

Industrial Engineering Company (LLC "Strong Service") performed the delivery, programming and installation of controllers Carel PCO3000BLO, as well as their commissioning and configuration of two dual-circuit chillers Wesper SWR 4402 (1147kVt each) in July 2016. Experts of the company Prom Engineering, due to the high temperature at the Hotel Marriott (Atyrau, Kazakhstan), came to us and made the necessary work as soon as possible. After passing the work on the project to no complaints there was no refrigeration operation. Work now Prom Engineering was comfortable, so if you need to address for the network of our hotel-related breakdowns, outages and other difficulties in the operation of refrigeration equipment, will also apply to them.

Генерального менеджера

г-н Сарыбеков В.Е.

Си Пи Резиденшиал Атырау»

General Manager
Mr. Sarybekov V.E

